Kronen Zeitung: Wien

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 100.808 | Reichweite: 399.000 (26) | Artikelumfang: 24.173 mm²

Seite: 27

02.08.2018

CLIP

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Hopfen und Malz lassen Bierfreunde am Freitag in aller Welt hochleben. Beim Internationalen Tag des Bieres gibt es wieder eine gute Gelegenheit, die verschiedensten Sorten zu verkosten. Groß gefeiert wird im Schweizerhaus, wo ein kühles Blondes im schattigen Gastgarten ganz besonders schmeckt. Immerhin wird dort bereits seit über 90 Jahren Bier ausgeschenkt.

